

Intervención del Presidente de la República en Inauguración Conjunto Habitacional Los Ediles - Valdivia
VALDIVIA, 10 de enero de 2003

Creo que esta mañana estamos todos muy contentos aquí, pero tal vez más contento de haberla escuchado a usted Sandra, porque en cierto modo usted es una expresión de lo que queremos hacer en Chile, usted es expresión de un programa llamado Chile Solidario, en donde el Programa Puente es una parte de aquello.

El 21 de mayo pasado, cuando hablé al Congreso, dije que íbamos a hacer un Chile Solidario, íbamos a llegar donde la gente más modesta, los que menos tienen y tender la mano para que ellos se pongan de pie. Y ustedes siempre se han puesto de pie, en torno a su triciclo, siempre han salido adelante, con los 7 hijos. En consecuencia, me parece que lo que usted dijo es un tremendo incentivo para todos nosotros, para lo que estamos haciendo.

La vida es compleja. Ayer se debatió el financiamiento del Chile Solidario en el Parlamento, en la Cámara de Diputados. Se aprobaron los 5 primeros artículos, quedan otros 5 todavía. Porque esto que se ha hecho con Chile Solidario el año 2002 se hizo con los recursos que habían del 2002. Para el 2003 hay un proyecto en el Parlamento para tener financiamiento para eso, para poder llegar a 220 mil familias como ustedes. Este año estamos trabajando con 50 mil. El viernes pasado estuvimos en Caldera, en donde estamos trabajando con más de 180 familias.

Cuando uno ve la expresión concreta de algo, uno dice "esto vale la pena". Y cuando mucha gente le dice "mano firme Presidente, no se desanime Presidente, póngale pino Presidente", esto vale la pena por ustedes. Vale la pena por gente como usted, porque este es un país que se organiza mejor, con un sentido solidario, con un sentido de que todos tenemos derecho a vivir en un Chile un poquito mejor, que nadie en Chile puede vivir del agua que cae del Cielo y pedir agua en verano. Chile puede y Chile debe ser distinto y por eso estamos trabajando. Gracias.